

14 Sports

Athlétisme/Deuxième édition du « 10KMPOG », hier

Beaucoup d'engouement, mais aucun record battu



Photo : D.R. Les primés de la catégorie élite hommes posant pour la postérité avec le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.



Photo : D.R. Plus de 7 000 athlètes ont été recensés au coup d'envoi.

MIKOLO-MIKOLO

Port-Gentil/Gabon

LES rues de la ville de Port-Gentil (chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime) ont abrité, hier dimanche 24 juin 2018, la deuxième édition du « 10KMPOG ». Une manifestation sportive courue dans la ferveur populaire, en présence du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Qui, devant le ministre d'Etat, ministre chargé des Sports, Alain Claude Bilié By Nzé notamment, a donné le coup d'envoi d'un rendez-vous qui, contrairement à l'édi-

tion inaugurale de l'an dernier, a battu le record des participants. Soit 7.140 coureurs (femmes et garçons, toutes catégories confondues).

Les surprises, il y en a eues au niveau des élites. Notamment hommes où l'Ougandais Maxwell Kortek a déjoué tous les pronostics. Lesquels militaient en faveur du Kenyan Alex Korio (vainqueur de l'édition précédente avec un temps de 27' 48"), lui qui, la veille lors de la conférence de presse à l'hôtel du Parc, affirmait « qu'il s'est bien préparé pour conserver son titre ». Hélas, sur le terrain, Korio a terminé la course à la troisième marche du podium avec un temps de 28'

03", derrière l'Ethiopien Andamlak Belihu (2e avec un temps de 28' 15"). Et le leader Kortek qui a réalisé un chrono de 28' 03".

Content de la bonne organisation et de sa victoire qu'il estime méritée au cours d'une épreuve très disputée, Kortek a déploré la chaleur et le vent qui ne lui ont pas permis de réaliser un bon temps. Le directeur technique de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA), Bonaventure Biteghé, l'avait déjà envisagé : « le relief plat est un avantage pour les coureurs qui, malheureusement, pourront être confrontés à deux handicaps aujourd'hui : la chaleur et le vent ». Côté

gabonais où Djessy Mouele Kodo, arrivé à la sixième position et donc en tête du classement des locaux avec un chrono de 32' 09", les coureurs attribuent leurs échecs au laxisme des gestionnaires de leur discipline.

« J'exprime une immense joie au sortir de cette course sur un parcours que je connais depuis l'an dernier. C'est en début juin, après avoir terminé les cours, que j'ai essayé de faire une mise en jambes. Je lance encore un appel à nos papas et mamas qui gère la Fédération gabonaise d'athlétisme de faire ce qu'il faut pour les jeunes gabonais. On aimerait lever haut le drapeau de notre pays », a indiqué

Djessy. L'édition 2018 du « 10KMPOG » s'est achevée dans l'apothéose avec la cérémonie de remise des trophées aux méritants. Dont les jeunes de moins de 20 (garçons et filles, nous y reviendrons).

Les résultats de chaque podium :

• **Elites hommes** : 1er : Maxwell Kortek (Ouganda, 28'03"). 2e : Andamlak Belihu (Ethiopie, 28'15"). 3e : Alex Korio (Kenya, 28'20")
 • **Elites dames** : 1ère : Caroline Kipirui (Kenya, 31'24"). 2e : Sandra Tuei Chebet (Kenya, 31'46"). 3e : Mercyline Chelangat (Ouganda, 32' 30")
 • **Jeunes (-20 H)** : 1er : Marius Opana Lendegue

(Gabon, 33' 30"). 2e : Gleen Luvick Mouyeti (Gabon, 36' 21"). 3e : Urcel Jordy Mayombo (Gabon, 36' 30").

• **Jeunes (-20 ans F)**. 1ère : Chancia Olise Manfoumbi Koumba (Gabon, 44' 49"). 2e : Merveille Benguet (Gabon, 49' 11"). 3e : T.C Tsigui Mboula (Gabon, 49' 25").

• **Vétérans (+50 H)**. 1er : Mathurin Gouandegno (Gabon, 43' 44"). 2e : Maxime Biyoghe Bi Ndong (Gabon, 44' 04"). 3e : Loïc Emery (France, 44' 39").

• **Vétérans (+50 F)**. 1ère : Marie Christn Lorieul (France, 56' 43"). 2e : Pauline Nyingone (Gabon, 59' 05"). 3e : Manfoumbi It-siembou (Gabon, 59' 37").

Ce qu'ils en pensent

• **Ali Bongo Ondimba, président de la République** : « Le Gabon étant devenu réellement une terre sportive, nous voulons que les Gabonais fassent du sport. Il est clair, aujourd'hui, que nous voulons non seulement avoir des fédérations qui s'occupent beaucoup plus des athlètes, des sportifs. Mais aussi celles qui organisent plus d'événements. Nous démontrons la capacité qui est la nôtre à pouvoir organiser un certain nombre d'épreuves sportives de haut niveau. A en juger par la compétition de



Photo : Mikolo Mikolo. Le président Ali Bongo Ondimba : "Nous voulons voir maintenant les Gabonais et Gabonaises remporter les compétitions".

ce jour qui a enregistré de nombreux participants ve-

nant d'endroits différents. Nous voulons maintenant



Photo : Mikolo Mikolo. Le coordonnateur général de la course, Benjamin Burlot (à gauche) : "La course a été moins vite".

voir les Gabonais et Gabonaises participer à ces compétitions et, surtout, les

remporter. Le tourisme c'est bien, mais ce sera encore mieux que nous puissions

remporter des trophées et des médailles. »

• **Benjamin Burlot, coordonnateur général du comité d'organisation** : « On a battu le chiffre de 7 mille coureurs qu'on attendait pour arriver à enregistrer 7.140 participants pour cette deuxième édition. C'est assez exceptionnel d'avoir une telle mobilisation pour une course au cours de laquelle il y a eu beaucoup de chaleur et de vent. Au finish, la course a été moins vite. On espère avoir plus de monde l'an prochain. »

MM

Football/Match amical Stade Migovéen-Sélection des U-20

Les Panthéreaux s'imposent aux tirs au but

S.A.M.

Libreville/Gabon

LA sélection nationale des U-20, qui disputait le premier de ses quatre matchs amicaux, s'est imposé samedi dernier, à Lambaréné, devant le Stade Migovéen grâce à une séance de tirs au but qui a

tourné en sa faveur. Soit 4 réalisations à 2. Les deux formations s'étaient séparées, à la fin du temps réglementaire, sur un score nul et vierge.

Les Panthéreaux vont affronter, ce mardi, toujours à Lambaréné, le club de Pélican.

Ces deux rencontres, et celles prévues les 1er et 8 juillet à Libreville et Cotonou contre la sélection U-



Photo : Wilfried MBINAH/ L'Union

20 du Bénin, font partie d'une série de matchs amicaux visant à préparer

La joie des joueurs gabonais lors du match aller comptant pour la phase des éliminatoires de la CAN U20 2019, opposant le Gabon au Togo au stade Monedan de Sibang de Libreville.

la sélection gabonaise à la double et décisive confrontation contre le Burkina Faso. Dans le cadre de l'ultime tour des éliminatoires de la CAN U-20 "Niger 2019". 180 minutes qui permettront à la sélection U-20 gabonaise, si elle en sort victorieuse, de s'y qualifier.